

2000
2014
7/18

府職の友

発行所/大阪府関係職員労働組合
〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59
電話 06(6941)0351・内線3740
直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541
Eメール info@fusyokuro.gr.jp
URL/http://www.fusyokuro.gr.jp
発行人/有田 洋明 編集人/樋口 浩之
(一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています。

2000号 記念特集号

組合員・職員、府民とともに歴史を刻んで…



500号

【1966年3月発行】

- 初任給(行政)：高卒 16,700円
大卒 21,600円
- 出来事：日本で戦後最大の公共交通機関ストライキ
ビートルズ来日
人口1億人突破
- 流行語：「こまっちゃうな」、「新三種の神器」、「びっくりしたな〜、もう」

2000号の歴史を
振り返って

1951年12月26日、府職の友が発行されました。62年の歴史を経て、今回2000号を迎えました。戦後間もない頃に発行されて以降、その時々の労働運動の情勢を的確にとらえ、組合員・職員だけでなく、幅広い労働者や府民をつなぐ機関紙として活躍してきました。戦後69年を迎える今日、安倍政権や橋下・維新の会による暴走政治が、戦後の労働者・国民が築いてきた民主主義をいっきに崩壊させる動きを強めています。「府職の友」と府職労働運動への期待はいっそう大きくなっています。組合員・職員と広範な労働者・住民とを結ぶ機関紙としてこれからもがんばりますので、みなさんのご協力よろしくお願い致します。

1000号の編集発行人より

府職の友2000号発行本当におめでとうございます。私は1000号発行当時(1980年9月)、編集発行人として携わっていました。当時は毎月1、11、21日の旬刊で、年金問題や社会保障問題にも力を注ぎ、職場の皆さんがどんなことを考えているのかを常に思いながら記事収集や編集をずっとやっていた記憶があります。みんなで知恵を出し合いながら作っていく、この姿勢がとても大切だと思います。これからも末永く、職場の皆さんに信頼され愛される機関紙として発行されることを期待しています。

全日本年金者組合大阪府本部 長坂民雄さん
(当時本部執行委員〈保健所支部〉)



1000号

【1980年9月発行】

- 初任給(行政)：高卒 81,400円
大卒 101,700円
- 出来事：モスクワオリンピックが開幕(日本はボイコット)
巨人の長嶋監督が辞任、王選手引退
「ゲーム&ウオッチ」発売
- 流行語：「竹の子族」、「ぶりっ子」、「赤信号、みんなで渡ればこわくない」



1500号

【1995年9月発行】

- 初任給(行政)：
高卒 137,900円
大卒 180,500円
- 出来事：阪神・淡路大震災
地下鉄サリン事件
Windows 95発売
- 流行語：「ああ言えば上祐」、「マインドコントロール」、「ベル友」

第20回 ダイビングツアー in 久米島



美しいサンゴ礁に囲まれて

7月10〜13日にかけて沖繩・久米島にて「第20回ダイビングツアー」を17名の参加で開催しました。超大型の台風8号が沖縄を通過した直後でしたが、透明度は抜群で美しいサンゴ礁や魚に囲まれてダイビングを満喫しました。倒木や砂浜が道路を覆うなどの被害に対し、復旧活動に奮闘されている町職員の姿がありました。

遊歩道

辞書で「暴走」という言葉を探ると「常軌や規則を無視して乱暴に走ることを」とある。

いま国でも大阪でも、まさに「暴走」が続いている▼安倍政権は「集団的自衛権の行使」を閣議決定し「戦争しない」という誓いをついに投げ捨てた。政府は2004年の閣議決定で「政府において、憲法解釈を便宜的、意図的に変更するようなことをするとすれば、政府の憲法解釈ひいては憲法規範そのものに対する国民の信頼が損なわれかねない」と、自らが勝手に憲法解釈を変更してはならないと戒めている。今回の安倍政権の「集団的自衛権の行使」閣議決定は、憲法解釈の「便宜的、意図的」な変更であり、「暴走」としか言いようがない▼大阪では、松井知事と橋下市長の「暴走」が目立つ。いまや維新の会が府議会でも過半数に満たなくなってきた。にもかかわらず、法定協議員を維新に差し替え、維新だけで法定協を強引にすすめている。さらには、臨時議会の開催要求も拒否するという議会制民主主義を否定する暴挙に出ている▼これらの暴走を止めるには、国民・労働者の団結の力が有効だ。